

ENERGIE/INGENIERIE/MECANIQUE : 2 nouvelles entreprises sélectionnées par le fonds Maugis

2 nouvelles entreprises de Franche-Comté sont accompagnées par le fonds Maugis : établissement Couturier, à Clairegoutte (Haute-Saône), et [ENERGIESTRO](#) / T : 02.37.96.15.40, une entreprise d'Eure-et-Loir qui s'implante à Belfort. Pour rappel, le fonds Maugis est chargé de ventiler la pénalité de 50 M€ de General Electric pour non-crédation de 1.000 emplois lors du rachat de la branche énergie d'Alstom en 2015. La société Couturier est une société spécialisée dans la mécanique de précision. Le fonds la soutient dans le cadre du lancement du projet Partus. Sous cette marque, l'entreprise développe « *le 1er équipement CPC industriel conforme aux exigences pharmaceutiques* ». Energiestro est une entreprise qui « *développe la technologie du volant de stockage d'énergie. Son principal objectif est de diminuer le coût du stockage, qui est encore bien trop élevé avec la technologie de la batterie* », indique le site Internet de l'entreprise. Elle a notamment développé le volant d'inertie VOSS, pour volant de stockage solaire, fabriqué à base de béton, un matériau à faible coût. <https://www.energiestro.fr/>